

Maduro évoque le legs d'Hugo Chavez

Image not found or type unknown



La Havane, 4 mars, (RHC)- Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a déclaré vendredi que la pensée et la validité du Commandant Hugo Chavez sont présentes dans chaque bataille, 10 ans après son départ physique, lors d'une visite dans une usine sidérurgique de Guayana, dans l'État de Bolivar.

A la veille du 10e anniversaire du décès du leader de la Révolution bolivarienne, Nicolas Maduro a exalté son legs dans l'optimisme révolutionnaire des Vénézuéliens, "cet amour pour le Venezuela est Chavez présent" parce qu'il a dit que "Chavez est nous tous", a-t-il ajouté.

Le chef de l'État a rappelé que le gouvernement de Joe Biden a signé pour la huitième fois le décret déclarant le Venezuela comme une menace inhabituelle et extraordinaire.

Huit ans de sanctions et d'agressions criminelles, et avec la classe ouvrière unie, le Venezuela va de l'avant, sort victorieux, vainc le blocus, affronte et vainc l'impérialisme, a-t-il affirmé.

Par ailleurs, des intellectuels, des militants, des responsables politiques et des représentants de mouvements sociaux du monde entier participent depuis vendredi à la rencontre mondiale sur la validité de la pensée bolivarienne du commandant Hugo Chavez au XXIe siècle.

Les participants réfléchissent également aux médias et aux nouvelles technologies, à la situation internationale, à l'union et à l'intégration de l'Amérique latine, des Caraïbes et de la planète, à la construction de la multipolarité et du monde multiculturel et à la voie vers le socialisme du XXIe siècle.

A l'ouverture de la réunion, la vice-présidente vénézuélienne, Delcy Rodríguez, a cité le Commandant Chavez "le monde doit être pluri-polaire parce que les pôles doivent être différents, divers, pluriels, sans multiplier les pôles capitalistes qui nous mettent dans la situation actuelle".

"Le monde vit une situation géopolitique, un conflit Russie-Ukraine incité par l'expansionnisme des États-Unis et de l'OTAN qui menace l'intégrité territoriale de la Russie et son droit à l'autodétermination, mais cette situation n'est qu'un avant-goût de ce qui est à venir", a-t-elle déclaré.

Sources : Prensa Latina et TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/315600-maduro-evoque-le-legs-dhugo-chavez>



Radio Habana Cuba